

CONTRE L'EXTRÊME DROITE : FAIRE FRONT POPULAIRE !



Mérignac, le 24/06/2024

Nous sommes à 6 jours du premier tour des législatives. Cette élection est un enjeu majeur pour notre pays et en particulier pour tous les salariés de ce pays.

La CGT a pris une position claire : refuser que l'extrême droite puisse accéder au pouvoir.

La secrétaire Générale de la CGT résume la situation en disant qu'il est désormais « Minuit moins une » en référence au livre qu'elle a écrit il y a quelques mois pour souligner le risque d'une arrivée de l'extrême droite au pouvoir en 2027 et où elle précisait qu'il était « Minuit moins le quart ». Le président de la République a décidé, au soir des élections européennes, de précipiter le grand choix, mais surtout le grand risque associé à la possible arrivée au pouvoir de cette tendance politique.

Nous pourrions nous contenter de rappeler l'histoire pour prévenir des dangers inhérents à l'extrême droite.

Certains pensent : rien n'est grave, Ils ont changé !!

Nous avons désormais 6 jours pour déconstruire ce mensonge. **Non, l'extrême droite n'a pas changé. Elle prône des valeurs d'exclusions, de repli sur soi, et surtout ne vous y méprenez pas, son programme économique et social ne fait que renforcer le pouvoir de l'argent, des plus riches au détriment de la majorité des citoyens de ce pays.**

Mais c'est avant tout dans le monde du travail, dans le monde du salariat qu'il y a à craindre.

Ne vous y trompez pas, une fois au pouvoir, les plus faibles subiront en premier les conséquences de leur arrivée aux responsabilités. Et plus grave pour notre démocratie, une fois au pouvoir, ils feront tout pour ne plus vouloir le rendre. C'est ce qui s'est passé au Brésil avec Bolsonaro, aux Etats Unis avec Trump, et c'est ce qui est en train de se passer en Italie avec Gorgia Méloni qui, à coup de réforme institutionnelle, construit peu à peu le rempart qui permettra à sa mouvance politique de se maintenir au pouvoir contre tous les principes démocratiques.

La CGT a pris une position claire et soutient le nouveau Front Populaire, dont le programme est le plus proche des aspirations de notre organisation syndicale. Bien sûr, nous ne sommes pas d'accord sur tout, loin de là, notamment sur la partie du programme concernant l'énergie ou sur les salaires. Néanmoins, l'heure est aujourd'hui grave et nous nous devons d'avoir une position claire.

Attention, ce choix n'est pas un blanc-seing. Nous sommes là aujourd'hui et serons là demain pour rappeler au gouvernement issu de ces élections le devoir de répondre aux véritables enjeux sociétaux ainsi qu'aux enjeux du monde du travail. Nous nous appuyerons pour ça sur nos revendications.

Les revendications de la CGT

 L'indexation des salaires sur l'inflation et la reconnaissance des qualifications	 L'égalité professionnelle Femme / Homme
 La semaine de 32H	 La retraite à 60 ans
	 L'abrogation de la loi immigration

Derrière les discours... La preuve par les votes :

10 VOTES

EN FRANCE

- BLOCAGE DES PRIX (CONTRE L'INFLATION) **LE RN VOTE CONTRE**
- AUGMENTATION DU SMIC À 1500€ NET **LE RN VOTE CONTRE**
- RÉTABLISSEMENT DE L'ISF (IMPOT SUR LA FORTUNE) **LE RN VOTE CONTRE**
- INDEXATION DES SALAIRES SUR L'INFLATION **LE RN VOTE CONTRE**
- LA RÉDUCTION DES DROITS AU CHOMAGE **LE RN VOTE POUR !**

EN EUROPE

- PROTECTION DES TRAVAILLEURS PRÉCAIRES **LE RN VOTE CONTRE**
- LA REVALORISATION DES PERSONNELS SOIGNANTS **LE RN VOTE CONTRE**
- LUTTE POUR L'ÉGALITÉ SALARIALE FEMMES-HOMMES **LE RN VOTE CONTRE**
- MISE EN PLACE D'UN SALAIRE MINIMUM EUROPÉEN **LE RN VOTE CONTRE**
- LUTTE CONTRE LES ABUS DES MULTINATIONALES **LE RN VOTE CONTRE**

C'EST PAS LA FAUTE DES IMMIGRÉ·ES SI...

- BORNE** A FAIT LA RÉFORME DES RETRAITES
- LE MAIRE** A GELÉ VOTRE SALAIRE
- VERAN** A FERMÉ DES LITS D'HÔPITAUX
- GUERINI** A DÉTRUIT LES SERVICES PUBLICS
- OUDEA CASTERA** A VIRÉ LES ÉTUDIANT·ES DE LEUR LOGEMENT

Ne cédon pas aux mensonges de l'extrême droite. Allons voter les 30 juin et 07 juillet pour défendre nos droits.

NE VOUS TROMPEZ PAS DE COLERE !



Ces élections législatives anticipées des **30 juin** et **7 juillet** sont l'occasion d'exprimer notre rejet du programme anti-social et raciste de l'extrême droite, et de mettre en avant **nos revendications** !

Pensez à votre procuration !

FAISONS RENAITRE L'ESPOIR !

Nous aurons besoin de forces pour l'après élection législative pour défendre les intérêts de tous les salariés. Syndiquez-vous. **Rejoignez la CGT.**

La CGT Thales campus Bordeaux et ses contacts				
Citadel DMS: CGT THALES DMS Mérignac				
DMS	Aubin	MAHE	06 45 08 60 16	aubin.mahe@fr.thalesgroup.com
	Stéphane	BIEREN	06 42 66 39 23	stephane.bieren@fr.thalesgroup.com
	Laurent	GABORIT	07 85 17 69 31	laurent.gaborit@fr.thalesgroup.com
Citadel AVS: CGT THALES AVS Mérignac				
AVS	Christophe	MENTUY	06 64 92 11 90	christophe.mentuy@fr.thalesgroup.com
	David	TALLET	-	david.tallet@fr.thalesgroup.com

N'hésitez pas à rejoindre les salons Citadel CGT DMS Campus et CGT AVS Campus pour avoir les dernières informations. Contactez-nous à l'adresse mail : cgt.thales.campus.merignac@gmail.com